

Liebe Eltern,

unsere Ministerin hat uns nochmals einen Schultag geschenkt, worüber ich froh bin. So können wir in Ruhe die Kinder für diese besonderen Wochen der Schulschließung vorbereiten.

Wichtig ist der Ministerin, Ihnen nochmals **die Bedeutung der Schulschließung** mitzuteilen.

Die Schulschließung bedeutet keine Verlängerung der Osterferien. Ziel der Schulschließung ist eine Eindämmung des Coronavirus. Um neue Infektionen möglichst verhindern zu können, sind Schülerinnen und Schüler aufgefordert, Außenkontakte zu minimieren und nach Möglichkeit zu Hause zu bleiben.

Der entfallene Unterricht muss nicht nachgeholt werden. Aber, wie ich bereits mitgeteilt habe, bekommen die Schülerinnen und Schüler heute eine Arbeitsmappe mit einem Arbeitsplan mit nach Hause. Diesen Arbeitsplan werden wir auch auf der Homepage einstellen. Ich hoffe, dieser Plan ist auch eine Hilfe, mit den Kindern den Alltag zu Hause zu strukturieren.

Bei Fragen können Sie sich an die Mail-Adresse der Schule wenden, wir werden es dann an die jeweiligen Lehrerinnen weiterleiten:

gs-gutenzell-huerbel@t-online.de

Ihnen wünsche ich jetzt, dass Sie gesund bleiben und die Tage mit den Kindern gut und unaufgeregt verbringen können. Bei aller Besorgnis können die Tage vielleicht auch eine Chance sein, um etwas herunterzufahren, Zeit für einander zu haben. Ich hoffe, dass wir uns alle am 20.04.2020 gesund in der Schule wieder treffen.

Mit herzlichen Grüßen vom ganzen Schulteam,

Elisabeth Maucher, Schulleiterin